
 

PROCÈS-VERBAL DU CÉ  
 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du centre La Relance du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi le 19 mars 2024 à 16h.  
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS :  Monsieur Jacques Lapointe - président du CÉ  

Monsieur Fernand Croisetière- vice-président du CÉ 
Monsieur Sylvain Munger - enseignant  
Madame Lucie Lamarre - TES  
Madame Isabelle Quessy- psychoéducatrice  
Madame Anick Cyr- élève  
Monsieur Jereme Hughes – élève 
Madame Julie Noël - enseignante  
Monsieur Nickolas Emery – directeur  
Madame Isabelle Fraser – directrice adjointe  

 
ÉTAIENT ABSENTS :  Madame Nadejda Boceagov - enseignante  

Monsieur Jean-Guy Roy - directeur adjoint  
 

INVITÉS :    Aucun invité  
 
 
 
1. Présence et ouverture de la séance  

 
L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la séance 
est déclarée valablement constituée.  
 
2. Ordre du jour  
 
Monsieur Jacques Lapointe fait la lecture de l’ordre du jour proposé. Il est proposé par 
Madame Isabelle Quessy que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.  
 
CREL 19-03-24 01  
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
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3. Procès-verbal – CÉ du 5 décembre 2023  
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de la 
séance du conseil d’établissement tenue le 5 décembre 2023 au moins six heures avant 
le début de la présente séance. 
 
Il est proposé par Monsieur Fernand Croisetière que soit adopté le procès-verbal de la 
séance du conseil d’établissement du 5 décembre 2023 tel que présenté.  
 
CREL 19-03-24 02  
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
4. Suivis au dernier procès-verbal  
 
Aucun suivi en lien avec le dernier procès-verbal. 
 
 
5.  Information de la direction  
 
Monsieur Emery transmet l’information aux membres du CÉ concernant un partenariat 
avec le CÉGEP de Saint-Jean-sur-Richelieu pour le français de 5e secondaire et ce dès 
l’automne 2024. Le but de ce partenariat est l’augmentation du taux de diplomation et la 
facilité d’accès à un service de formation pour les étudiants ayant besoin du français de 
5e secondaire pour poursuivre dans leur programme d’étude collégiale. 
 
 
 
 
6. Critères de sélection de la direction  
 
Madame Isabelle Quessy propose de regarder chacun des critères de sélection de la 
direction du centre un par un afin d’avoir l’opinion de chacun des membres du conseil 
d’établissement. Après échange, Monsieur Jereme Hugues propose le document avec 
tous les critères de sélection à 5.  
 
 
CREL 19-03-24 03  
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
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7. Correspondances  
Aucune correspondance  
 
 
8. Don (adoption)  
 

8a 3000$ Desjardins  
 

Madame Isabelle Fraser explique l’activité de remise de la bourse Desjardins pour le 
projet La classe extérieure « Apprendre autrement » organisé par la Fondation Desjardins 
le 8 février 2024 à l’érablière Charbonneau. Madame Fraser mentionne que le Centre La 
Relance en était à son premier appel de projet et que l’acceptation de la demande va 
grandement aider les élèves dans la réussite de leur parcours scolaire. Madame Lucie 
Lamarre propose d’accepter le don de 3000$ de Desjardins. 
 
CREL 19-03-24 04 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 
 
9. Activités à venir  
 
Madame Isabelle Fraser présente les activités qui se sont déroulées au Centre La 
Relance depuis le dernier conseil d’établissement le 5 décembre dernier ainsi que les 
activités à venir pour les élèves du centre. 
 
 
10. Intervention du public  
 
Aucun public  
 
 
11. Varia 
 
Madame Isabelle Fraser présente un projet d’achat d’une cuisinière pour la cuisine située 
dans la grande salle de l’édifice GP. Madame Isabelle Quessy propose l’achat d’une 
cuisinière et de deux grille-pains. 
 
CREL 19-03-24 05 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
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12. Levée de l’assemblée  
 
La levée de l’assemblée est proposée par Monsieur Jereme Hugues. 
La séance est levée à 17 h 07.  
 
CREL 19-03-24 06  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 
 
 
 
 
 

_____________________________   _______________________________  
Jacques Lapointe      Isabelle Fraser  
Président du CÉ      Secrétaire  
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